



## Prêt et location

Il est possible d'emprunter ou de louer jusqu'à **40 documents**. Tous les documents peuvent être empruntés **gratuitement** à l'exception des livres en location (3 \$). La carte Accès-services LaSalle est obligatoire pour emprunter ou louer des documents.

Type de documents	Documents par prêt	Durée du prêt
Cours de langues	2	21 jours
Disques compacts	10	21 jours
DVD	5	7 jours
Jeux vidéo	1	7 jours
Jouets	2	21 jours
Livres	40	21 jours
Livres-CD enfants	10	21 jours
Livres parlés	5	7 jours
Revue	10	21 jours

Suggestions d'achats : 1 \$ si la bibliothèque se procure le document (gratuit pour les enfants).

### RETARD

- Adultes\* (14-64 ans)  
0,25 \$/jour
- Enfants (0-13 ans) ou aînés\* (65 ans et +)  
0,10 \$/jour

\* 1 \$/jour pour les livres en location

Vous pouvez renouveler par téléphone ou par Internet vos prêts si les documents ne sont pas réservés et que votre dossier est en règle. Vous êtes invités à utiliser la chute de retour lorsque la bibliothèque est fermée afin d'éviter les retards.



## Sections jeunes et adultes



### Jeunes

#### Activités

Plusieurs activités sont offertes : miniconte\* (2 ans), heure du conte (3 à 5 ans), conte au téléphone (poste 6849), contes en pyjama, Club lecture d'été, samedis racontés, mardis après l'école, etc.

\*inscription obligatoire

#### Une naissance un livre

Abonnez votre bébé (0-12 mois) à la bibliothèque et obtenez sa première trousse de lecture. Une belle façon d'encourager l'éveil à la lecture des tout-petits.

#### Joujouthèque

Plus de 600 jeux et jouets à emprunter.

### Adultes

#### Référence

Des revues, des journaux et des ouvrages de référence sont à votre disposition. Vous pouvez également consulter le catalogue des documents disponibles à la bibliothèque et emprunter une liseuse électronique si vous le désirez.

#### Activités

Des activités d'animation littéraires ou informatiques sont organisées pour favoriser l'accès aux ressources numériques de la bibliothèque : cercle de lecture, Discuthé et Books over Coffee.

## Une bibliothèque branchée

### Catalogue Nelligan

Rendez-vous sur [nelligan.ville.montreal.qc.ca](http://nelligan.ville.montreal.qc.ca) pour vérifier un titre, réserver un document, consulter votre dossier, renouveler vos prêts et visionner les index de périodiques et autres bases de données.

### Ressources numériques

Plus de 2 000 journaux internationaux, des cours de langue, de la musique et des livres numériques en ligne : [bibliomontreal.com/numerique](http://bibliomontreal.com/numerique)

### Réseaux sociaux

Pour en savoir davantage sur nos services et nouveautés, suivez-nous sur les médias sociaux.

[BibliothequeLOctogone](#)

[LOctado](#) (réservé aux 13-19 ans)

[loctogone.blogspot.ca](http://loctogone.blogspot.ca)

### Laboratoire informatique

Les postes de travail sont connectés à Internet et sont munis de certains logiciels (Word, Excel, etc.). Des tablettes électroniques (iPad) peuvent également être consultées à l'intérieur de la bibliothèque. Réservation requise.



## Carte Accès-services LaSalle

### Conditions

- La carte est gratuite pour les résidents de Montréal\* et est valide pour deux ans.
- Vous devez fournir votre permis de conduire ou deux preuves de résidence, dont une avec photo.
- La carte d'un mineur doit être signée par un des parents ou un tuteur.
- Le remplacement d'une carte perdue ou volée coûte 2 \$ (enfant/aîné) ou 3 \$ (adulte) si l'abonnement est toujours valide.
- Les détenteurs de la carte pourront aussi nager gratuitement dans les piscines extérieures de LaSalle et profiter de tarifs réduits à l'Aquadôme.

\*Pour les non-résidents de Montréal, la carte est valide pour un an et les tarifs sont les suivants : enfant (44 \$), adulte (88 \$) et aîné (56 \$).



### Renseignements

#### Des numéros utiles

- Aide au lecteur : 514 367-6384
- Audiovisuel et carte Accès-services : 514 367-6398
- Comptoir de prêts (renouvellement) : 514 367-6376
- Conte express : 514 367-6000, poste 6849
- Laboratoire informatique : 514 367-6559
- Renouvellement (carte requise) : 514 367-6375
- Section jeunesse : 514 367-6379



## L'Octogone Bibliothèque

[octogone.ville.lasalle.qc.ca](http://octogone.ville.lasalle.qc.ca)  
1080, avenue Dollard  
LaSalle (Québec) H8N 2T9  
Autobus 112, 113, 123, 495  
et 256 (Navette Or)

### Heures d'ouverture

Lundi au jeudi : 10 h à 21 h  
Vendredi, samedi, dimanche :  
10 h à 17 h  
Ouverture à midi les samedis  
et dimanches d'été





# L'Octogone Library

octogone.ville.lasalle.qc.ca  
1080 avenue Dollard,  
LaSalle (Québec) H8N 2T9  
Bus routes: 112, 113, 123, 495  
and 256 (Seniors' shuttle)

**Open**  
Monday – Thursday: 10 a.m. – 9 p.m.  
Friday, Saturday, Sunday: 10 a.m. – 5 p.m.

Summer hours: Open at noon  
on Saturdays and Sundays



## Loans and rentals

You can borrow or rent up to **40 library items**. All may be borrowed **free of charge**, except for books on loan (\$3). The Accès-services LaSalle card is required to borrow or rent library materials.

Type of library materials	No. of items per loan	Maximum du prêt
Language courses	2	21 days
Compact discs	10	21 days
DVDs	5	7 days
Video games	1	7 days
Toys	2	21 days
Books	40	21 days
Children's books and CDs	10	21 days
Talking books	5	7 days
Magazines	10	21 days

Purchase suggestions: \$1 if the library buys the item (free for children).

### OVERDUE FINES

- Adults\* (age 14-64)  
\$0.25/day
- Children (up to age 13) or seniors\* (age 65 and over)  
\$0.10/day

\* \$1/day for books on loan

You may renew by phone or by Internet your loans if no hold has been placed on them and your account is in good standing. We encourage you to use the book drop when the library is closed in order to avoid overdue fines.



## Youth and Adult



### Youth Activities

A number of activities are offered: Mini-tales\* (age 2), Story Hour (age 3-5), Express Stories (ext. 6849), Story Hour in Pyjamas, Summer Reading Club, Saturday Stories, Tuesdays After School, etc.

\*Registration required

### Books for Baby

Register your baby as a member (up to 12 months old) at the library and get your baby's first reading kit. A wonderful way to encourage tiny tots' reading awareness.

### Joujouthèque

Over 600 games and toys to borrow.

### Adults Reference

Magazines, newspapers and reference books are available. You may also consult the catalogue of titles available at the library and borrow an e-book, if you wish.

### Activities

Literary or computer activities are organized to encourage access to the library's digital resources: Cercle de lecture (reading circle), *Discuthé* and Books over Coffee.

## Your Library as Good Connections

### Nelligan catalogue

Go to [nelligan.ville.montreal.qc.ca](http://nelligan.ville.montreal.qc.ca) to check a title, place a hold on a title, consult your account, renew your loans or view the periodicals index and other databases.

### Digital resources

Over 2,000 international newspapers, language courses, music and digital books online: [bibliomontreal.com/numerique](http://bibliomontreal.com/numerique)

### Social networks

For more information on our services and for library news, follow us on the social media (in French):

[BibliothèqueLOctogone](#)

[LOctado](#) (reserved for 13-19-year-olds)

[loctogone.blogspot.ca](http://loctogone.blogspot.ca)

### Computer laboratory

The computer workstations are connected to the Internet and are loaded with certain software (Word, Excel, etc.). Tablet computers (iPads) may also be consulted inside the library. Reservations required.



## Accès-services LaSalle Card

### Conditions

- The card is free for residents of Montréal\* and is valid for two years.
- You must show your driver's licence or two documents providing proof of residence, including one with your photo.
- The card for a minor must be signed by one of the child's parents or a guardian.
- Replacement of a lost or stolen card (with valid membership): \$2 (child/senior) or \$3 (adult).
- Cardholders will also be able to swim free of charge in LaSalle's outdoor pools and take advantage of reduced rates at the Aquadôme.

\*For Montréal non-residents, the card is valid for one year and the rates are as follows: children (\$44), adults (\$88) and seniors (\$56).



### Information

#### Handy telephone numbers

- Assistance to readers: 514 367-6384
- Audiovisuals and Accès-services card: 514 367-6398
- Loans counter (renewals): 514 367-6376
- Express story: 514 367-6000, ext. 6849
- Computer laboratory: 514 367-6559
- Renewals (card required): 514 367-6375
- Youth Section: 514 367-6379

